

# Accede Tesoro a fondos de retiro

WASHINGTON.— El Tesoro de Estados Unidos dijo ayer que está accediendo temporalmente a fondos de retiro de los trabajadores estatales para evitar alcanzar el techo de endeudamiento de 16.4 mil millones de dólares, aunque dijo que los pensionados aún recibirán sus beneficios.

El Tesoro ha dicho que podría evitar la cesación de pagos con medidas extraordinarias semejantes sólo hasta mediados de febrero o comienzos de marzo.

En una carta al líder de la Cámara de Representantes, el republicano John Boehner, el secretario del Tesoro Timothy Geithner dijo que la adminis-

tración federal dejaría de invertir completamente en el Fondo de Inversiones en Valores del Gobierno (conocido como Fondo G).

El Tesoro ha estimado que la suspensión de las nuevas inversiones en el fondo le daría una capacidad de gasto adicional de 156 mil millones de dólares.

Sin embargo, el fondo será reajustado una vez que el límite de endeudamiento del gobierno sea elevado.

“Tanto mis predecesores como yo hemos realizado estas suspensiones en incidentes pasados sobre el límite de endeudamiento”, dijo Geithner en la carta.

**16.4**  
billones de  
dólares el techo  
de deuda de EU



## MENSAJE.

Timothy Geithner, secretario del Tesoro de Estados Unidos, en imagen de archivo durante una comparecencia ante congresistas en el Capitolio

Geithner ha dicho que si no se logra un acuerdo para aumentar el límite de endeudamiento, la economía podría sufrir daños “irreparables”.

La agencia calificadora Fitch dijo ayer que Estados Unidos enfrenta un “riesgo material” de perder su nota “AAA” si se repiten las disputas polí-

ticas vistas durante las negociaciones sobre el límite de la deuda el año pasado.

Standard & Poor's rebajó la nota crediticia de Estados Unidos luego de esa larga negociación.

David Riley, director de la división de notas soberanas de Fitch, dijo que le preocupa la

crisis que se avecina, y advirtió que de no elevarse el tope de la deuda a tiempo, su agencia revisará la calificación AAA que otorga a Estados Unidos.

Fitch tiene ya un pronóstico negativo para la economía de Estados Unidos y agregó que tomará una decisión este año. (Reuters y AP)